

# マヤ暦ソウルナビゲーター Newsletter

Mayan-Astrology Association

今回ご紹介するマヤ暦ソウルナビゲーターは、仙台で活動する吉田万里子さんです。吉田さんは、マヤ暦ソウルナビゲーター養成講座東京校の第1期生として受講され、卒業後は、ご自身のお仕事と並行してマイペースに活動をされていらっしゃいます。吉田さんのマヤ暦占星術との出会いから、現在に至るまでの経緯を伺いました。



## 吉田さんがマヤ暦占星術と出会ったキッカケを教えてください

今から3年ほど前になるでしょうか。普段あまり聞くことのないFacebookで友人が押したイイね！の文字。そこには、一般社団法人日本マヤ暦セラピスト協会と記されていました。『マヤ暦ってあの2012年人類滅亡説のマヤ暦？なんで今頃？』と、やや不信感さえも抱きつつ、そのページを開きました。

かなり前に「マヤ暦はすごい」と友人より聞かされていたことが、ずっと頭の片隅にあったのですが、実際は知らず、それで、その友人の“マヤ暦は凄い！”の言葉と、目の前の一般社団法人日本マヤ暦セラピスト協会の“マヤ暦”という言葉がリンクしたんです。

協会のホームページに映し出されていた世界観は、私が想像したのとは全く異なっていて、そこには、私が常日頃より考えている、“ありのままに自分らしく輝く”をテーマに、どんな状況下においても、その人らしい人生を歩むお手伝いをされているMASAYUKI先生の姿にとても共感し、ためらうことなくMASAYUKI先生のメールマガジンの愛読者になりました。

そんなある日、友人との会食の席で、「これから的人生どうしたいの？」と何気なく言われた言葉がこだまし、その日の夜は、なかなか眠ることができませんでした。私が、本当にやりたいことは、『女性が心の底から充実した人生を歩むための心のサポーターになること』。漠然とした想いはあるものの、具体的にどうしていけばいいのかわからず、何も答えられなかったからです。

モヤモヤを抱えたまま、MASAYUKI先生の作品をネットで閲覧していると、その一つに、目を疑ってしまいました。

～青い嵐・魂の方向性、2014年恋愛～そこには、嵐のパワーが巻き起こる時期が記されていました。思い返してみると、自分のモテ期と驚くほどにピッタリ一致していたからです。

自分に言い聞かせるように、まるで心を落ち着かせるように、何度も繰り返しその文章を読み返しました。このアドバイスを知っていたならまた違った選択ができていたのかな…。(笑)と。

このシンクロともいいくべき出来事が、マヤ暦占星術を学び、自分の過去・現在・未来を知りたい！と強く思ったキッカケでした。



吉田万里子

(よしだまりこ)

**KIN88**

黄色い星/青い嵐

銀河の音10

宮城県在住

2015年11月

マヤ暦ソウルナビゲーター  
養成講座東京校卒業

"生かされている"自分の命をどう使うか（使命を全うする）を本気で考える方の『心の応援団』としてマヤ暦占星術の普及活動を行っている。

\*一般社団法人日本マヤ暦セラピスト協会認定  
マヤ暦ソウルナビゲーター

blog

<http://maya8989.seesaa.net>

facebook

<https://www.facebook.com/mariko.yoshida.750>



JAPAN MAYAN-ASTROLOGY ASSOCIATION

一般社団法人日本マヤ暦セラピスト協会

実は私、人からは悩みがあったり、苦労しているように見られないのですが、人生の中で常に悩みを抱えてきました。自分の中ではどうしても答えが見出せない、四面楚歌状態だったこともあったので、もしかすると、マヤ暦占星術でそれらを知ることができるかもしれない…と心の奥底で期待しつつ、「1日集中・マヤ暦ライフナビゲート運命鑑定講座」を受講しました。

## 「1日集中・マヤ暦ライフナビゲート運命鑑定講座」を受講してみていかがでしたか？

はじめは、占術の知識やマヤについて何も知らないまま参加したため、場違いなんじゃないかと不安に思っていましたが、講座が進むにつれて、MASAYUKI先生の会場を包み込むような優しい口調に癒されながら、マヤ暦の歴史、仕組み、宇宙の法則などを教わり、今まで無知だったマヤ暦の魅力に触れて虜になっていきました。

それぞれの紋章の表す、人生の目的と使命は面白いくらいに私の周りの人の性格とマッチしていましたし、相関関係が一目瞭然でわかることも納得するとともに、理解しやすかったです。



強運だけれども、まるでジェットコースターのような人生を歩んできたこと、具体的には、26歳の時に父親がくも膜下出血で倒れ、そこから介護生活が14年もの間続き、そのために手放してきたものもたくさんあったこと、家族に翻弄され続けた人生だったことも、私の持つ青い嵐の紋章や、自分の運命のサイクルにぴったりと当てはまっていました。

若いころは、「私は何のために生まれてきたの？」と、自分の置かれている状況を嘆いてみたり、人のせいにしてみたり、荒れた時期もありました。結局は、どんな状況下においても自分の愛する大切な親なので、見放すこともできないですから、なにか変わるきっかけを掴みたくて、20代のころから、キャリアカウンセラー養成講座から始まり、コーチング、NLPなど、ありとあらゆるセミナーに通うほど、かなりのセミナージプシーでした。



もちろん、その時は知識を習得したり、仲間ができたり、前向きになれたりします。モチベーションも上がりますので、行ってよかったと思うんですね。でも、結局は自分の軸や指針がないと、どんなツールを使ったとしても元の木阿弥、もしくはもっさと落ち込んでしまうんですよ。

なぜなら、知識を得ることで自分磨きをしているように思えても、等身大の自分とは違う人になることに力を注ぐことは、自信の無さだったり、自分への不信感や自己否定にも繋がってしまうことがあるからです。そのことに気づいてからは、暫くセミナーからは遠ざかっていました。

ですが、僅か1日のマヤ暦ライフナビゲート運命鑑定講座を受けて、フタを開けてみると自分が何のために生まれてきたのか、全て決まっていたんだなということに気がつきました。そして、等身大の自分を受け入れることができ、自分で自分のことを愛おしいとさえ思えるくらい自分に自信を持つことができるようになりました。

また、講座を受講後に悩みの種だった相手のKINを調べてみると、鏡の向こうキンでした。

人間関係で悩むのが当然、出会うのも必然だったと思うと同時に、マヤと出会うためにその人と出会ったのかもしれませんと、感謝の気持ちがわいてきました。

**他にもマヤ暦占星術を通して読み解くほどに、様々な気づきや意識の変化があり、過去に体験した嫌な出来事でさえ、“そのことがあったおかげ”といえる自分へと変わっていったのです。よく世に言われる“当たる当たらないの占い”的概念が覆されました。**



なぜ「マヤ暦ソウルナビゲーター養成講座」を受講しようと思ったのですか？また受講してみていかがでしたか？

1日集中講座で得た知識をもっと深めたい、私の10年以上前から持ち続けている『心の底から充実した人生を送る人たちの心のサポーターになる。女性が本来持っている力を臆することなく社会で発揮できるよう応援する』というビジョンを実現させるために、このマヤ暦占星術を取り入れて実現させたいと思ったからです。

また、MASAYUKI先生は、講義の話の中でも普段の生活でも“愛情の奉仕”=“与えること”を惜しみなく実行されておられます。これは人として最も大切な“人を愛する”ということ、人類愛ともいえるものです。

先生がご自分ではどうすることもできない辛い経験から、この世に生まれた意味を自問自答され、マヤ暦占星術と出会いによってご自身の使命を知った経緯があるように、私も過去の経験を活かし人の役に立ちたいと思いましたし、そんな先生の想いの詰まった講座なら間違いないと確信し、養成講座の受講を決めました。

**最初は、自分のために受講した講座でしたが、養成講座の課題の一つであるモニター鑑定を実施したら、受けてくださった方の目の輝きが変わったり様子が変わったり、すべての方から「受けてよかった」と感謝されたのです。**

よもやマヤ暦占星術を通して自分のことを知れたり、人生のプラスになるとは思っていなかったのですが、自分には見えていなかったもの、いわゆる”ジョハリの窓”が開いていくのを、私もモニターの方も体感していました。

そして、鑑定を受けた皆さんがあなたがん応援してくださるので、自分がやっていける範囲でやっていこう！と思うようになりました。

### 吉田さんのマヤ暦ソウルナビゲーターとしての活動と、今後について教えてください

私の場合は、本業の仕事がありますので、友人と友人からの紹介で、本当に受けたいと思っていらっしゃる方から、要望があれば個人セッションとキャリアカウンセリングを行っています。

また、個人セッションを受けてくださることを前提として、マヤって聞いたことがあるけど、どういうものか知らないという方には、基本的なマヤ暦のワークショップを行うこともあります。

鑑定をさせていただいた方の中には、OLをしていた方が、ご自分のやりたかったことを見出され、ほんのわずかな期間でヨガのインストラクターになられたり、悩みを抱え引きこもりがちだった若者が、マヤを知ったことで、親との確執が取れて自分の進みたい道に進もうとしていたりと結果が出て喜んでいらっしゃいます。

心底知りたいと思っていらっしゃる方は、確信が欲しかったり、背中を押してほしいと思って来られるのでしょうか。

私を介して自分を知ただけなのに、喜んでいただけたり、人生のプラスになっている姿を目の当たりにすると、お役に立てて嬉しいなと思いますし、私の銀河の音10のキーワードでもある、”裏方に徹する”というポジションは、肩ひじ張っていなくて心地が良く、自分の魂が喜んでいるのを感じます。



今の私は、”ありのままの等身大の自分”を認められたことや、自分の歩んできた人生にYESが出せるようになれたことで、宇宙の愛によってすべてが生かされている存在ということを、マヤ暦占星術を通して体感できたので、まだこの先のことは何も決まっていませんが、未来に何の不安もなく、ニュートラルな状態です。

これからも、私のもう一つの紋章である黄色い星のキーワードでもある“バランス”的取れた今の状態を大切にしつつ、自分のスタンスを変えずに活動していきたいと思っています。

特に、お子さんや若い方に、このマヤ暦占星術を通して自分の特性や本質を伝えていきたいです。将来のヴィジョンを描くことができないという方は、突き詰めると案外、自分の思い込みだったり、周りの意見だったりしますから。

今後の人生を自分らしく生きられるよう、いつか気づいていただけたら嬉しいですし、いろんな経験をするけれど、その経験も含め、『自分は、宇宙で唯一無二の素晴らしい存在』ということそのものに気づいていただければいいなと思っています。

ですから、これからも必要としている方に伝え続けていきたいです。



## MASAYUKI先生からのコメント

吉田さんへ

仙台の地でご活躍されていること、大変嬉しく思っています。吉田さんは、いつも明るい笑顔を絶やさずにおりますが、人の何倍も苦悩し、葛藤してきたからこそ、内面から湧き出る真の強さなのでしょうね。痛みが分かるからこそ、人の心に優しく寄り添い、勇気を与える力を宇宙から授かったのだと思います。

「ありのままの等身大の自分を認められた体験」や「歩んできた人生にYESが出せるようになった体験」は、吉田さんにとって財産です。乗り越えることができた自分を慈しみながら、同じ悩みを抱えて苦しんでいらっしゃる皆様方のお役に立っていかれてください。

これからの未来は、女性が輝く時代です。夢であった「心の底から充実した人生を送る人たちの心のサポーターになる。女性が本来持っている力を臆することなく社会で発揮できるよう応援する」というヴィジョンを実現し、多くの女性の生き方のお手本となっていけるように、これからもご活躍されることを心より応援しております。